

2024-06-27

UOE propone que AHMSA se haga paraestatal para poder reactivarla. Monclova

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.columnasdemexico.com/uee-propone-que-ahmsa-se-haga-paraestatal-para-poder-reactivarla-monclova/>

La Unión de Organismos Empresariales (UOE) se reunió con el Conciliador Víctor Manuel Aguilera en Monclova, dentro de las propuestas de los acreedores es que la empresa se haga paraestatal para poder reactivarla.

El martes por la mañana se reunió la Cámara Nacional del Comercio, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, la Coparmex y más organismos con el Conciliador, con el fin de externar la postura de los acreedores dentro de este proceso del concurso mercantil y las posibles alternativas para rescatar AHMSA.

Mario Coria Rohell, presidente de la Coparmex Monclova externó que el sentir de los empresarios es el no regalar parte de su patrimonio, sobre todo porque tienen créditos y les deben a instituciones bancarias.

"Ayer nos dio los diferentes panoramas que podrían presentarse en los próximos meses como la quiebra y qué pasaría con ella. Ya no hablamos de ofrecimientos, más bien hablamos de que tiene que haber una conciliación entre las partes afectadas que son muchas, es complicado poder resolverlo antes del 4 de agosto".

Mencionó que la conciliación se lograría mediante una propuesta atractiva para los acreedores, mínimo el pago del 50 por ciento, pero ante la inminente quiebra habría varios escenarios como oferta, remate de partes de la empresa.

"Todas las posibilidades están abiertas, incluso que el gobierno federal pudiera hacer parte de la inversión y una de las propuestas que nosotros tenemos como IP es buscar que Altos Hornos de México se vuelva paraestatal cierto tiempo antes de la quiebra, para que se reactive y luego descentralizarla"